

27.08.2017 – Nr. 26

Zwei vorzeitige Titelentscheidungen beim ADAC MX Masters in Gaildorf

- **Dennis Ullrich zum vierten Mal Champion im ADAC MX Masters**
- **WM-Star Max Nagl holt souverän den Tagessieg**
- **ADAC MX Youngster Cup-Pilot Tom Champion der Klasse zwei**

Gaildorf. 16.000 Zuschauer und zwei emotionale Titelgewinne: Das sechste ADAC MX Masters-Rennwochenende beim MSC Gaildorf e.V. hätte für Fahrer, Zuschauer und Teams kaum emotionaler ablaufen können. Zwar stellten der Wettermix aus heißen Temperaturen und plötzlich einsetzendem Starkregen die Nerven der Besucher ganz schön auf die Probe, dafür entschädigten die spannenden Rennen in allen drei Klassen. Dennis Ullrich (24, KTM Sarholz Racing Team) holte mit einem dritten Platz in der Tageswertung seinen vierten Titel im ADAC MX Masters. „Es ist einfach nur schön. Ich hatte mir da schon ein wenig Druck im Vorfeld gemacht und bin jetzt total erleichtert. Das ist einfach eine tolle Bestätigung für meine Leistung und zeigt, dass ich alles richtig gemacht habe“, strahlte ‚Ulle‘ stolz. Damit ist der nun vierfache ADAC MX Masters-Champion, der als Wahl-Baden-Württemberger in Gaildorf als Lokalmatador angetreten war, der bis dato erfolgreichste Gewinner der populärsten MX-Rennserie Europas.

Ebenfalls feiern ließ sich WM-Star Max Nagl (30, Rockstar Energy Husqvarna Factory Racing Team). Der Oberbayer setzte sich in beiden Läufen souverän an die Spitze und siegte zweimal mit großem Abstand vor seinen Konkurrenten. Damit zeigte der Pilot des Husqvarna-Werksteams einmal mehr, dass er zu Recht zu den Top-Stars der Motocross-Szene gehört. „Die Bedingungen waren eine echte Herausforderung, aber ich denke, das hat auch gerade für uns drei Jungs vom Team Germany etwas Gutes gehabt, da ja das diesjährige Motocross der Nationen in England stattfindet und die Regenwahrscheinlichkeit dort bei gefühlt neunzig Prozent liegt. Von daher sehe ich diese Schlamm Schlacht hier in Gaildorf als ein gutes Training für das MXoN“, sagte Nagl, der seinen Gaststart vor Tausenden von Fans sichtlich genoss. Tageszweiter wurde das Nachwuchs-Talent Stefan Ekerold (21, Team Castrol Power 1 Suzuki Moto-Base), der in Gaildorf das erste Mal in dieser Saison auf dem Podium stand.

Die Highlights des ADAC MX Masters in Gaildorf werden am 2. September um 10.50 Uhr und am 3. September um 09.50 Uhr bei Sport 1+ sowie am 22. Oktober um 15.48 Uhr und 29. Oktober um 15.18 Uhr bei Motorvision TV übertragen.

ADAC MX Youngster Cup

Ein besonderes Rennwochenende erlebte auch Tom Koch (19, KTM Sarholz Racing Team) im ADAC MX Youngster Cup. Der Thüringer schaffte mit einem zweiten Platz in der Tageswertung den vorzeitigen Titelgewinn in Klasse zwei. Mit 57 Punkten Vorsprung liegt er uneinholbar vor dem Tabellenzweiten Thomas Sileika (19 / LAT, WZ Racing, KTM). „Ich bin ernsthaft überrascht, dass ich jetzt wirklich den ADAC MX Youngster Cup gewonnen habe. Vor dem Event in Gaildorf habe ich mich nicht intensiver damit beschäftigt, ob es klappen kann oder nicht, weil ich mich nicht unnötig nervös machen wollte. Umso schöner ist es jetzt, dass dieser Traum tatsächlich wahr geworden ist. Ende des Jahres schmeiß ich eine Party“, freute sich Koch. Tagessieger im ADAC MX Youngster Cup wurde der Franzose Zachary Pichon (16, Team Suzuki World MX2), der damit die Erfolgsgeschichte seiner Familie auf der Strecke „Auf der Wacht“ fortsetzte. „Mit diesem Resultat habe ich nicht nur mich selber, sondern auch meinen Papa Mickael sehr glücklich gemacht, denn der ist hier schon zweimal Weltmeister geworden und mag den Track genauso gern wie ich.“ Als Dritter wurde an diesem Rennsonntag sein Landsmann Adrien

Presse-Information

Malaval (19, Diga Procross Team, Husqvarna) geehrt, der genau wie Pichon das erste Mal bei der Masters-Rennserie eine Auszeichnung in der Tageswertung erhielt.

ADAC MX Junior Cup

Anders als bei in den beiden großen Klassen steht die Titelentscheidung im ADAC MX Junior Cup noch aus. Der Tabellenzweite Magnus Smith (13 / DEN, Mefo Sport Racing Team, KTM) wurde mit einem Laufsieg und einem Rang vier im zweiten Rennen mit dem Tagessieg belohnt, und verkürzte den Rückstand auf seinen Teamkollegen und aktuellen Tabellenführer Max Palsson (14 / SWE, Mefo Sport Racing Team, KTM) auf acht Punkte. „Das waren anspruchsvolle Rennen heute, die mir alles abverlangt haben. Die Strecke war schwer zu fahren, da es viele, tiefe Rillen gab und ich permanent aufpassen musste. Hinzu kam natürlich der immer größer werdende Druck wegen der Meisterschaftsführung, denn die hätte ich mir dieses Wochenende schon gern zurückgeholt. In Holzgerlingen beim Finale werde ich dann noch mal alles geben“, resümierte der junge Skandinavier. Tageszweiter wurde der Tabellenzehnte Paul Bloy (14, Motorrad Waldmann, Suzuki), Tabellenführer Max Palsson stand als Tagesdritter auf dem Podium.

Vorschau

Am 23. und 24. September geht es in die letzte Runde des ADAC MX Masters 2017. Beim finalen Stopp der populärsten Motocross-Rennserie Europas beim KfV Kalteneck e.V. im baden-württembergischen Holzgerlingen können sich die Zuschauer ein letztes Mal in dieser Saison auf nervenaufreibende Action freuen. Der Rundkurs ist durch seine kleeblattähnliche Form übrigens sehr zuschauerfreundlich angelegt, die meisten der zwölf Sprunghügel und 16 Kurven sind für die Besucher gut einsehbar, sodass sie die Rennen von Anfang bis Ende verfolgen können. Am Freitag- und Samstagabend gibt es zudem mit den beiden Live-Bands „Friends Live“ und „Crazy-Crocodile“ jede Menge Unterhaltung im Festzelt.

Gaildorf:

Meisterschaftsstand ADAC MX Masters

Dennis Ullrich, 254 Punkte
Jens Getteman, 179 Punkte
Henry Jacobi, 162 Punkte

Meisterschaftsstand ADAC MX Youngster Cup

Tom Koch, 229 Punkte
Thomas Sileika, 172 Punkte
Richard Sikyna, 149 Punkte

Meisterschaftsstand ADAC MX Junior Cup

Max Palsson, 205 Punkte
Magnus Smith, 197 Punkte
Constantin Piller, 150 Punkte

Privatfahrerwertung in der Klasse ADAC MX Masters

1. Moritz Schittenhelm(Urbach), 65 Punkte
2. Stefan Frank (Königsbrunn), 57 Punkte



Presse-Information

3. Thorsten Lindenmeyer (Gaildorf), 46 Punkte

Leatt Zweitakt-Wertung ADAC MX Youngster Cup

- 1. Petr Polak, 197 Punkte**
- 2. Jeremy Sydow, 183 Punkte**
- 3. Maks Mausser, 111 Punkte**

X-Lite Best Qualifyer Wertung ADAC MX Youngster Cup

- 1. Tom Koch, 104 Punkte**
- 2. Martin Krc, 93 Punkte**
- 3. Richard Sikyna, 91 Punkte**

X-Lite Best Qualifyer Wertung ADAC MX Junior Cup

- 1. Max Palsson, 101 Punkte**
- 2. Magnus Smith, 87 Punkte**
- 3. Simon Längenfelder, 87 Punkte**

Goldfren Last Chance-Wertung ADAC MX Youngster Cup

ADAC MX Youngster Cup: Caleb Grothues

Goldfren Last Chance-Wertung ADAC MX Junior Cup

ADAC MX Youngster Cup: Mads Fredsoe Sorensen

Markenwertung in der Klasse ADAC MX Masters

- 1. KTM, 263 Punkte**
- 2. Husqvarna, 223 Punkte**
- 3. Suzuki, 199 Punkte**
- 4. Kawasaki, 191 Punkte**
- 5. Honda, 92 Punkte**
- 6. Yamaha, 46 Punkte**

ADAC MX Masters Kalender 2017

- 08.-09. April 2017 Fürstlich Drehna**
29.-30. April 2017 Jauer
13.-14. Mai 2017 Mölln
17.-18. Juni 2017 Bielstein (ohne ADAC MX Junior Cup)
15.-16. Juli 2017 Tensfeld
26.-27. August 2017 Gaildorf
23.-24. September 2017 Holzgerlingen



Presse-Information

Pressekontakt

ADAC MX Masters

Nina Schröder, Tel.: +49 (0) 152 338 32 738, E-Mail: ninaschroederpr@gmail.com

ADAC e.V.

Oliver Runschke, Tel.: +49 (0) 89 7676 6965, E-Mail: oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, Tel.: +49 (0) 89 7676 6936, E-Mail: kay.langendorff@adac.de

www.adac.de/mx-masters

www.adac.de/motorsport

